

FICHE DE POSTE ENSEIGNANT-CHERCHEUR

Composante : LLCER-LEA

Département: Mondes arabes

**Identification
du poste**

Type de l'emploi : PRAG

Section CNU :

N°: H0423PRAG0662

Quotité :

100%

Profil du poste : *Langue, traduction et grammaire arabes*

Mots-clés : Arabe littéral ; Grammaire arabe ; Traduction (thème et version)

1) enseignement :

Le/la candidat.e retenu.e sera affecté.e au département d'études arabes, au sein de l'UFR LLCER-LEA ; il/elle aura à assurer des cours de grammaire arabe, de traduction (thème et version) et des cours de langue arabe, principalement en première année de licence (L1). Il/elle sera amené.e à prendre en charge la coordination des enseignements de l'arabe.

Le/la candidat.e devra également contribuer au développement d'outils pédagogiques, éventuellement numériques. Des compétences en matière de technologies de l'information et de la communication (TIC) sont souhaitables.

Personne(s) à contacter : katiaghosn@gmail.com / katia.ghosn-baddoura@univ-paris8.fr

Darine.saidi@univ-paris8.fr

Descriptif du profil en anglais :

The successful candidate will be assigned to the department of Arabic Studies, within the UFR LLCER-LEA; he/she will teach Arabic grammar courses, translation (theme and version) and Arabic language courses, mainly in the first year of the bachelor degree (L1). He/she will also be responsible for coordinating Arabic language teaching.

The candidate will also be expected to contribute to the development of educational tools, including digital ones. Skills in information and communication technologies (ICT) are desirable.

Key words : Literal Arabic ; Arabic grammar ; Translation (theme and version)

Date de prise de fonction : 01/09/2026